

FLORENTIN

en **Bref**« *Quand le merle a sifflé, l'hiver s'en est retourné !* »**info****Recensement de Florentin en quelques chiffres****370**

logements collectés

**327**

Résidences principales

**77%**

de réponse par internet

**744**

Bulletins individuels collectés sans compter Le Foyer de vie collecté et IMLE par l'INSEE

Les résultats officiels vous seront communiqués ultérieurement lors du retour de l'INSEE.

Horaire Mairie

Lundi : 8h à 12h -14h à 18h

Mercredi :14h à 18h

Vendredi : 8h à 12h -14h à 18h

Coordonnées Mairie

7 place de la Mairie
81150 FLORENTIN
Tel : 05 63 55 42 06

mairie@florentin-tarn.fr
<http://www.florentin-tarn.fr>

vos avis nous intéressent :
mairie@florentin-tarn.fr

Restez en contact

Abonnez-vous à la newsletter sur :
<http://www.florentin-tarn.fr>

application
smartphone :

**Goûter – distribution de colis**

A l'occasion des fêtes de fin d'année, Monsieur le maire et le conseil municipal ont manifesté leur attention à nos aînés de plus de 80 ans. Ce sont 44 colis de gourmandises qui ont été distribués accompagnés chacun d'une très belle carte confectionnée par les enfants du CLAE.

La mairie de Florentin avec la mairie d'Aussac, pour qui des cartes avaient également été confectionnées, ont invité les enfants à un goûter, pour les remercier.



Une trentaine d'enfants accompagnés des animateurs et quelques bénéficiaires de cartes se sont retrouvés autour de gâteaux, bonbons et jus de fruits à la mairie de Florentin le 23 janvier dernier, en présence de Mrs les maires et Serge DE BARROS adjoint aux affaires solaires.

Dépollution des pneus à usage agricole

Durant de longues années, la filière agricole a utilisé des pneus pour maintenir les bâches d'ensilage sur les silos. Ils étaient récupérés chez les garagistes les plus proches. Aujourd'hui, d'autres moyens plus écologiques ont été trouvés pour assurer cette fonction, comme les « silosacs » remplis de graviers.

Les agriculteurs se sont retrouvés avec des stocks de pneus très importants sur leurs exploitations et sans solutions pour les recycler car trop dégradés.

Fort de ce constat, des élus communaux et intercommunaux ont cherché des solutions ainsi qu'un financement. Un partenariat entre la Communauté d'Agglomération, les agriculteurs, le département, l'Europe et la chambre d'agriculture, a mis en place une opération de grande envergure de dépollution du territoire consistant à collecter et recycler ces pneus usagés.

La dépollution a commencé au printemps 2022 et s'est terminée dans le courant de l'année 2023. Tous les agriculteurs de la commune de Florentin ont répondu présents. Les pneus collectés ont été valorisés par le collecteur **SOREGOM**, société agréée dans les cimenteries locales.

Sur l'agglomération Gaillac-Graulhet, l'opération représente 1400 tonnes de pneus collectées auprès de plus de 290 agriculteurs.

Sur le plan financier, chaque agriculteur s'est engagé à payer à hauteur de 50€ HT la tonne, ce qui représente 20 % du coût total de la collecte.

Cette opération a engagé une dépense totale de 446 804,29€, financée par le fond européen LEADER (177 669,60 € soit 40%), le Département (153 224,77€ soit 34%), les agriculteurs (9 360,86 € soit 20%), les communes (26 549,06 € soit 6%)

La commune de Florentin pour ce qui la concerne avait budgété la somme de 1913 €.

Cette action a permis non seulement de soutenir les agriculteurs dans leur démarche de préservation du cadre de vie et des paysages, tout en favorisant l'économie circulaire et le recyclage des déchets mais également de les accompagner financièrement dans cette étape.

Médiathèque mobile

Dates de passage de la médiathèque mobile à la salle Florentine les jeudis de 14H00 à 17H30 :

28 Mars 2024
18 Avril 2024
23 Mai 2024

Retrouvez toutes les infos et animations sur :

<https://media.gaillac-graulhet.fr/animations/a-venir/276-mediathèque-mobile;>

Borne de lecture

Nous rappelons qu'une borne de lecture est à disposition des florentinois au Café Flo.

En lien avec la médiathèque, elle permet de réserver, recevoir et restituer des documents livres, CD, DVD, sans avoir à se déplacer !

Très simple d'utilisation, vous trouverez les informations sur le site du Café Flo :

<https://florentincafevlo.jimdofree.com>

Programme du café Flo pour le 1er semestre :

- 22/03/2024 à 20H00 : Concert de TIOU, chansons urbaines à texte, duo piano/voix
- 07/04/2024 à 11H00 Festival un weekend avec elles
- 24/05/2024 à 20H30 Concert Mano Libre Joropo, musique traditionnelle de Colombie et du Venezuela.
- 22/06/2024 Fête de la musique à partir de 18H00 avec TRIO FUNKY, groupe gaillacois, compositions originales et rythmes funk, et QUIDAM TRIO, musiques du monde de l'Europe de l'Est à l'Amérique latine.

Le jeudi après-midi le Café Flo est ouvert de 14H30 à 16H30, pour proposer des jeux de société.

« Les enfants et jeunes de l'IME « Alain de Chanterac » de Florentin mis à l'honneur lors de la 5^{ème} rencontre d'arts créatifs

Dans le cadre de la 5^{ème} rencontre d'arts créatifs organisée par l'association « Lézarts créatifs » qui a eu lieu le 18 et 19 novembre à Albi, les enfants et jeunes de l'IME ont réalisé des œuvres qui ont été exposées avec des œuvres d'artistes locaux.



Les fonds récoltés à la tombola au bénéfice des enfants de l'IME « Alain de Chanterac » de l'unité de gestion de Florentin, vont leur permettre de réaliser un projet artistique, accompagnés et supervisés par l'artiste peintre Albigeois reconnu Cobo. L'œuvre qui sera réalisée par l'ensemble des enfants et jeunes de l'IME viendra sublimer le mur extérieur de la cave Tauziès, afin d'être visible par tous ! »

Le Comité des fêtes remercie toutes les personnes présentes à notre soirée Aligot.



N'oubliez pas notre fête d'été qui se déroulera le **SAMEDI 8 JUIN**.

Une nouveauté fera son apparition le dimanche 9 juin, Course "pousse ta caisse" vous retrouverez toutes les informations nécessaires très bientôt.

Nous vous attendons nombreux et nombreuses.

N'oubliez pas, on compte sur vous !

Espace sans tabac

Suite à une demande du directeur de l'école, Mr le maire et l'adjoint aux affaires scolaires ont rencontré le 1^{er} Février les représentants de la ligue contre le cancer Tarn.

De cette rencontre, en a résulté une convention de partenariat votée au conseil municipal du 8 février. Cette convention précise la mise en place d'une zone sans tabac en face de l'école.

Le but de cette démarche est de préserver les jeunes des dangers du tabagisme en réduisant leur exposition au tabac (y compris en visuel).

Ce type d'initiative s'inscrit dans le Programme National de Lutte contre le Tabac (PNLT). Cet espace sera signalé par quatre panneaux et des pochoirs au sol. Il sera installé dans les mois à venir.

